

Santiago, 23 de Octubre de 1973.-

José Kuhl

P. José Kuhl saluda muy atte. a su estimado amigo Patricio Aylwin, Presidente del PDC, y le expresa que sus declaraciones a este corresponsal tuvieron en muchas partes del mundo un eco fenomenal, empezando en casa con la publicación en La Prensa, del Viernes 19. Los Obispos la enviaron a todas las conferencias episcopales de AL; los Superiores Mayores de las comunidades religiosas de ambos sexos la pidieron para sus comunidades, chilenas y extranjeras; fué dada a conocer en USA y Europa...

Un amigo común, Dr. Walter Reppes, antes en la Embajada Alemana, ahora en el Ministerio de Relaciones en Bonn, agradece el envío de la entrevista y sugiere que se le dé aún mayor publicidad en Alemania, en prensa y TV.

Agrega: "Espero que Aylwin y Frei podrán asistir a la reunión de la CDU en Hamburgo, donde podrían dar a conocer algo sobre la realidad en Chile, rectificando informaciones....."

Saludos también a D. Eduardo Frei.- (He cumplido con el encargo que me diera, para una persona en el Estadio Nacional.)